



Ein kleines Wort- Danke!

*Findet zu euch, weil große Worte für alles,
was wir euch sagen möchten
zu klein sind dafür.*

*Auf diesen Wege möchten wir uns für die einzigartige
und liebevolle Betreuung um unsere verstorbene Mutter
Toska Heßelbach bedanken.*

*Als plötzlich unsere Zeit stillstand und die emotionale
Anspannung groß war, half uns das Team von Knoll Bestattungen
bedacht, ungewohnte Entscheidungen zu treffen. Ausgeglichen,
souverän und einfühlsam und mit viel menschlicher Wärme
wurde uns in dieser schweren Zeit geholfen.*

*Das Team ermöglichte uns,
die Welt wieder langsam in Bewegung zu setzen.*

*Am 24. Januar 2020 fand die Trauerfeier in der Friedhofskapelle Hildburghausen statt.
Sie war wunderschön mit Blumen und Deko hergerichtet.*

*Unsere Mutter wäre stolz gewesen über solch einen würdevollen Abschied.
Die Trauerrede, die musikalische Untermalung, wir habe noch nie bei einer Trauerfeier
solch Wärme empfunden. Somit ist uns der Abschied von unserer innig
geliebten Mutter viel leichter gefallen. Dem gesamten Team von Knoll Bestattungen gilt
unser herzlich Dankeschön.*

Wir möchten sie hiermit gern weiterempfehlen und wünschen Ihnen Allen:

EINE SCHÖNE ZEIT !

In ewiger Erinnerung

**Ehemann Horst
und ihre Kinder Kathrin und Karola Kick**

